
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 小野 嗣雄 氏                          会長 小仲章𥿆 氏 

指定寄付（ふるさと納税）のお礼 

心温まるご寄附誠にありがとうございました。 

ご厚志は、院内地区まちづくり協議会の活動で 

有意義に活用させていただきます。 

神奈川県横浜市 江熊 晴美 様 

埼玉県川口市   中西 信行 様 

東京都荒川区   加来 秀典 様 

その他、非公開希望  ７名                                総会審議中 

 

笑顔でふれあう 渓流と千年の院内路（さと）づくり 

第１７号 平成２８年７月 

発行：院内地区まちづくり協議会 

事務局：院内コミセン内 42－5557 

 

 

 

平
成
二
十
八
年
度
総
会
を
開
催 

 
 

院
内
地
区
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
平

成
二
八
年
度
総
会
が
、
五
月
二
七
日
に
院

内
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。 

総
会
に
は
、
四
十
名
が
出

席
、
小
仲
章
𥿆
会
長
が
龍
岩
寺
周
辺
の
清

掃
活
動
・
秋
の
岳
切
渓
谷
紅
葉
ウ
ォ
ー
キ

ン
グ
・
花
の
景
観
づ
く
り
作
業
等
各
事
業

の
成
果
を
述
べ
た
。 

 
 

来
賓
の
祝
辞
で
、
市
長
代
理
院
内
支
所

安
部
支
所
長
が
院
内
地
区
ま
ち
づ
く
り

事
業
の
今
後
の
活
動
を
期
待
し
て
い
る

こ
と
、
ま
た
今
年
初
勝
利
し
た
チ
ャ
レ
ン

ジ
デ
―
協
力
の
お
礼
を
述
べ
ま
し
た
。 

 

続
い
て
、
衛
藤
正
明
市
議
会
副
議
長
が

院
内
地
区
の
高
齢
化
の
現
状
と
対
策
に

つ
い
て
幅
広
い
活
動
で
地
域
活
性
化
を

期
待
し
て
い
る
と
挨
拶
し
ま
し
た
。 

 

議
長
に
了
戒
地
区
の
小
野
嗣
雄
氏
を

選
出
し
て
議
事
を
進
行
し
ま
し
た
。 

 
 

平
成
二
七
年
度
事
業
及
び
収
支
決
算

の
報
告
並
び
に
大
畑
公
明
監
事
よ
り
監

査
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

 
 

次
い
で
、
平
成
二
八
年
度
事
業
計
画

(

案)

及
び
収
支
予
算(

案)

が
提
案
さ
れ
、

い
ず
れ
も
承
認
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 


